

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadträtin Dr. Evelyne Menges
Stadtrat Prof. Dr. Hans Theiss

22.07.2020

**Dringlichkeitsantrag
für die Vollversammlung am
22.07.2020**

Kommunaler Außendienst am Gärtnerplatz

Der Stadtrat möge beschließen:

Es wird beantragt, dass der Kommunale Außendienst am Gärtnerplatz mindestens bis Ende September 2020 täglich von 21:30 Uhr bis 6:00 Uhr patrouilliert, um einen adäquaten Lärmschutz der Anwohner während der Nachtruhe zu gewährleisten.

Begründung:

Der Gärtnerplatz wird in Coronazeiten noch stärker als sonst von Feiernden frequentiert. Grundsätzlich ist gegen Feiernde natürlich nichts einzuwenden, aber die Lärmbelästigung der Anwohner am Gärtnerplatz übersteigt zu oft die zumutbare Toleranzgrenze. Der Kommunale Außendienst hat eine stärkere Verfügungsgewalt als das Allparteiliche Konfliktmanagement (AKIM), dessen Arbeit hier ausdrücklich gewürdigt werden soll, liegt aber gleichwohl in der Eskalationsstufe unter einer möglichen verstärkten Polizeipräsenz.

Initiative:

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Dr. Evelyne Menges
Stadträtin

Prof. Dr. Hans Theiss
Stadtrat